

Le bilan des attaques terroristes s'alourdit en Syrie



Damas, 30 mai (RHC)- Des attaques aux missiles lancées dans l'est de la Syrie ont fait 5 morts, au moins 6 blessés graves et elles ont détruit plusieurs logements.

Au quartier résidentiel d'Al-Qussur, dans la ville de Deir Ezzor, une femme a été tuée et quatre autres personnes ont été blessées par l'explosion de missiles lancés par l'État Islamique.

Quatre autres personnes ont été tuées dont un enfant et deux ont été blessées par un missile lancé par les terroristes contre un village de Homs. L'impact du missile a endommagé plusieurs logements.



Radio Habana Cuba